

Link: <http://www.lun.com/Pages/NewsDetail.aspx?dt=2020-09-22&Paginald=27&bodyid=0>

Evguenia Fediakova, doctora en ciencias políticas e investigadora docente del Instituto de Estudios Avanzados de la Usach, señala que si bien es difícil generalizar los tipos de relaciones que se establecen en Rusia, hay un par de certezas en cuanto al contacto físico. "Es cierto que por lo menos en Rusia no existe esta costumbre de que cuando una persona entra a una oficina, comienza a acercarse uno a uno (para saludarlos) dando besos. No existe eso allá. Cuando una persona rusa llega a una oficina, saluda desde la puerta a todos y se sienta. Nuestra manera de relacionarnos es mucho menos corporal", explica ella. Tras escuchar el testimonio

de Olechka Korenevskaya sobre la distancia física en su familia, Fediakova comenta que eso "depende de cada familia, pero la mía es igual. No hay mucho abrazo ni mucho beso. Los abrazos fuertes son para la despedida de un viaje muy largo o para un reencuentro después de un tiempo largo". 21-09-2020

La distancia rusa

lunes, 21 de septiembre de 2020, Fuente: Las Últimas Noticias

Evguenia Fediakova, doctora en ciencias políticas e investigadora docente del Instituto de Estudios Avanzados de la Usach, señaló que si bien es difícil generalizar los tipos de relaciones que se establecen en Rusia, hay un par de certezas en cuanto al contacto físico. "Es cierto que por lo menos en Rusia no existe esta costumbre de que cuando una persona entra a una oficina, comienza a acercarse uno a uno (para saludarlos) dando besos. No existe eso allá. Cuando una persona rusa llega a una oficina, saluda desde la puerta a todos y se sienta. Nuestra manera de relacionarnos es mucho menos corporal", explica ella. Tras escuchar el testimonio de Olechka Korenevskaya sobre la distancia física en su familia, Fediakova comenta que eso "depende de cada familia, pero la mía es igual. No hay mucho abrazo ni mucho beso. Los abrazos fuertes son para la despedida de un viaje muy largo o para un reencuentro después de un tiempo largo". 21-09-2020